



APARATO PORTATIL DE RAYOS EQUIS. Washington, noviembre 29. Un científico de la NASA, el Dr. Lo I Yin, efectúa una demostración con un pequeño modelo de aparato de Rayos X de baja intensidad.

Rusia Informa no Asistirá a una Reunión en El Cairo

WASHINGTON, D.C., noviembre 29. (AP). La Unión Soviética informó a los Estados Unidos que no enviará delegación a la conferencia preliminar levantina en El Cairo, dijeron esta noche funcionarios norteamericanos.

Horas antes: El Gobierno del Presidente Jimmy Carter había anunciado formalmente su aceptación de la invitación que le hizo el Presidente Anwar Sadat.

El rechazo soviético significa que las conversaciones seguirán

adelante con sólo uno de los dos co-Presidentes de la Conferencia de Ginebra. Hasta ahora, sólo Israel, de entre los Estados de confrontación, ha accedido a participar.

El Gobierno estadounidense había urgido a la Unión Soviética a tomar "un papel constructivo", tratando de hallar un camino hacia la solución del conflicto árabe-israelí.

Sin embargo, ha moderado el apoyo que le ha dado a la iniciativa

de Sadat, diciendo que las conversaciones de El Cairo serían "útiles" en tanto afirma la necesidad de un acuerdo global en que estén involucradas todas las partes.

El Corazón Necesita de Mucho Ejercicio

WASHINGTON, 29 Nov. (AP). Las personas que practican deportes agotadores como atletismo, tenis, montañismo o natación sufren menos ataques al corazón que las personas sedentarias, según un informe de una Universidad norteamericana.

El informe, preparado por la Facultad de Medicina de la Universidad de Stanford entre 17,000

—Favor pase a la Pág. 73.

Secretario ONU Asistirá a Reunión en El Cairo

NACIONES UNIDAS, noviembre 29 (AP). El Secretario General Kurt Waldheim aceptó hoy la invitación de Egipto para asistir a una reunión en El Cairo, en la que se tratarán problemas del Medio Oriente.

Al mismo tiempo propuso otra reunión posterior en la sede de las Naciones Unidas de todas las partes interesadas, a fin de preparar la reanudación de la conferencia de paz de Ginebra.

Waldheim designó al General finlandés Ensio Siilasvuo, Coordinador General de las Fuerzas de las Naciones Unidas en el Medio Oriente, con base en Jerusalén, para que asista a la reunión de El

Cairo. Al observar que la conferencia de la capital egipcia puede tener participación limitada, Waldheim propuso que todos los invitados a la conferencia neutral para allanar el camino a una reanudación pronta de la conferencia de Ginebra.

"Creo que una reunión de amplia participación tras la reunión de El Cairo podría facilitar la reanudación de una conferencia pronta y constructiva en Ginebra", dijo el funcionario en rueda de prensa.

A la pregunta si la Organización pro Liberación de Palestina sería

—Favor pase a la Pág. 15.

Oduber da Explicaciones al Gobierno de Honduras

TEGUCIGALPA, 29 Nov. (ACAN-EFE) -- El Presidente de Costa Rica, Daniel Oduber Quirós, envió un radiograma al Jefe de Estado de Honduras, General Juan Alberto Melgar Castro, ofreciéndole explicaciones sobre supuestas frases hirientes a la dignidad de los hondureños en uno de sus discursos.

En Honduras se había producido una protesta airada al conocerse versiones de prensa costarricense, que señalaron a Oduber como autor de la frase de que la guerra peleada entre Honduras y El Salvador en 1969 fue provocada por el fútbol, y que allí "se defendió una dignidad ficticia".

Tal extremo fue desmentido primero por el Canciller costarricense, Gonzalo Fazio, cuando la cancillería hondureña llamó a su embajadora en Costa Rica, Albertina de Zelaya, para que informase sobre el asunto.

Nunca se supo aquí si hubo una protesta oficial sobre el asunto, pero los medios hondureños de prensa lo manifestaron a diario durante más de una semana, e incluso emplazaron al Gobierno a exigir explicaciones.

Oduber, en su mensaje a Melgar, le dice que acepte sus explicaciones, las cuales, en síntesis,

—Favor pase a la Pág. 76.

Inventan una Máquina de Rayos Equis Portátil

Washington, noviembre 29 (AP). Una máquina de rayos X portátil, capaz de brindar al instante la imagen del objeto observado, ha sido perfeccionado por el Doctor Lo I Yin, investigador del Centro Espacial de Vuelos Goddard de la NASA, quien ideó su invento cuando estudiaba las fuentes energéticas espaciales.

La Agencia Nacional de Aeronáutica y el Espacio anunció hoy el invento y dijo que éste tiene muchas posibilidades de aplicación en la medicina o la industria, sobre todo en situaciones de emergencia.

Entre sus usos posibles está el

examen de la lesión de un deportista en el terreno de juego, la detección de defectos en soldaduras o de escapes de gas en tuberías, o como equipo portátil en los campos de batalla.

El aparato se llama Lixiscopio y fue ideado por el Doctor Yin cuando buscaba transformar en imágenes visibles las imágenes de rayos X, de las fuentes de energía espaciales, a fin de estudiarlas.

"Cualquier instrumento de estudios astronómicos que utilice rayos X debería de tener evidente valor tecnológico en la fluoroscopia de emergencia."

—Favor pase a la Pág. 76.

Seria División en el Seno del Movimiento Palestino

BEIRUT, noviembre 29 (AP). El viaje a Israel del Presidente egipcio Anwar Sadat ha agravado la división en el seno del movimiento palestino.

El ala radical palestina anunció hoy que boicotará la sesión de emergencia que efectuará mañana en Damasco el Consejo Central de la Organización de Liberación de Palestina, que preside Yasir Arafat.

El Consejo Central de 55 miembros, que funciona como un Parlamento palestino en el exilio, fue invitado a reunirse en la capital siria para contrarrestar las gestiones de Paz de Sadat con Israel.

Pero la jefatura del "Frente de rechazo" del Movimiento guerrillero, que preside el Frente Popular de Liberación de Palestina dirigido por el Doctor George Habash, dijo que los miembros del Frente no asistirán a la sesión.

La declaración no dice cuántos puestos ocupan los intransigentes en el Consejo Central, pero se sabe que los moderados de Arafat cuentan con una abrumadora mayoría de puestos.

La declaración del Frente dice que éste considera en gran medida responsable de la "traición de

Sadat", a los moderados de la OLP, por no haber rechazado desde el comienzo mismo todas las gestiones de paz en el Medio Oriente.

El Frente de rechazo, que cuenta

Favor pase a la Pág. 19.

El Pan Negro Previene las Enfermedades Cardíacas

LONDRES, 29 noviembre (EFE). El pan integral —o "negro"— previene las enfermedades cardíacas, afirma el Profesor Jeremy Morris, de la Escuela de Medicina Tropical e Higiene.

Morris cree que, dentro de muy poco tiempo, el pan se va a convertir en un asunto de primordial interés sanitario, más que de importancia alimentaria y comercial.

"El pan blanco carece —dijo— del 70 por ciento de la fibra cereal natural".

Recordó Morris que existe —Favor pase a la Pág. 76.



DAYAN EN EXHIBICION EGIPCIA. Bonn, Alemania Occidental, noviembre 29. El Canciller israelí Moshe Dayan visita hoy una exhibición de arte egipcio, en Bonn.